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Взаимосвязь стиля юмора и личностных особенностей депрессивных 

студентов: аннотация к дипломной работе / Наталья Владимировна Коршак; 

Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. 

О.Г. Ксёнда.  

Объект исследования – стили юмора  

Предмет исследования – взаимосвязь стилей юмора с личностными 

характеристиками депрессивных студентов  

Цель исследования – выявить взаимосвязь стилей юмора с 

личностными характеристиками депрессивных студентов  

Основные результаты. Между самоуничижительным стилем юмора и 

уровнем депрессии существует средняя положительная связь. Чем выше 

уровень депрессии по шкале А.Т. Бека, тем большая вероятность 

доминирования у респондента самоуничижительного стиля юмора. 

Самоуничижительный стиль юмора проявляется в выраженной и тяжелой 

степени депрессии по шкале А.Т. Бека, тогда как для лёгкого и умеренного 

уровня депрессии эта закономерность не свойственна. У студентов с лёгкой и 

умеренной степенью депрессии свойственно проявление разных стилей 

юмора, где аффилиативный стиль юмора преобладает. Существует разница в 

личностных особенностях у студентов с доминирующим 

самоуничижительным стилем юмора без признаков депрессии и с 

депрессивными признаками. Существуют отличия в индивидуально- 

личностных особенностях у студентов мужского и женского пола с высокими 

показателями уровня депрессии по шкале А.Т. Бека.  
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Relationship style humor with personal characteristics of depressed students: 

summary to the thesis work / Natalia Korshak; Faculty of Philosophy and Social 

Sciences, Department of Psychology; scientific adviser. O.G. Ksёnda.  

Object of research:  style humor  

Subject of research: the relationship of humor styles with personal 

characteristics of depressed students  

Purpose of research:  to identify the relationship of humor styles with 

personal characteristics of depressed students  

The results. Between self-defeating humor and a level of depression, there is 

an average positive relationship. The higher the level of depression scale A.T. Beck, 

the more likely the respondent dominance of self-defeating humor style. 

Selfdefeating humor style is manifested in the severe depression on the scale of A.T. 



Beck, while for light and moderate levels of depression this pattern is not peculiar. 

Students with mild to moderate depression is peculiar manifestation of different 

styles of humor, affiliative style is prevails. There is a difference in the personal 

features of the students with the dominant self- defeating style of humor without 

signs of depression and depressive symptoms. There are differences in the 

individually-personal features of students of both sexes with high levels of 

depression on the scale of A.T. Beck.  
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